



URL <http://www.mct.ne.jp/users/obamasho/>

☎ 42-0501 FAX 42-0518



一年間を振り返って

校長 白田 実

よりよい学校運営をめざして、今年度も様々な取組を推進してきました。児童への調査結果や保護者アンケートの結果等を踏まえて、今年度の成果や課題についてとりまとめ、次年度のよりよい学校運営の在り方について現在検討を進めているところです。

つきましては、今年度の成果と課題について次のとおり報告させていただきます。

将来の夢実現に向けて思いやりの心を持ち互いに協力し、支え合う子どもの育成

96.7%の子どもたちが「将来の夢やなりたい自分の姿がある」と回答しており、学んだことや友達との関わり、家族や地域との関わりを通じて多くの子どもが、「自分になりたい姿」について考えることができているようです。

一方で「自分によいところがある」については4段階評価で4が50.0%でした。保護者のアンケートでも、自分のよいところや他者のよいところを伝える場の充実を図って欲しいという意見もありました。互いを尊重し合うために、言葉をより丁寧に使えるようにしていくことについても御意見をいただきました。来年度は数値目標をより高く設定しつつ、自己肯定感を高める取組の更なる充実を図っていきます。

健康的で安全・安心な生活が送れる学校づくり

「授業を除いて運動やスポーツを1日に30分以上している」と回答した児童の割合は、年間を通じて約80%程度でした。

一方で、保護者の皆様からは子供たちと情報機器との関わり方について心配する声もありました。

みんなで遊ぶ日の設定や、遊びを通した

体力づくりの充実などを図りながら、友達と一緒に外で遊ぶ楽しさをしっかりと味わわせることができるよう支援していきます。

また、子どもたちの悩みや不安、保護者の皆様の子育てへの悩みや不安に適宜対応することができるよう教育相談の充実を図るとともに、スクールカウンセラーや心の教育相談員、かけはしサポーター等、関係機関との連携の充実にも努めていきます。

主体的・対話的で深い学びを実現するための子供が主役となる教育活動の充実

「授業がよくわかる」について、4段階評価で4は60.0%で昨年度より少しずつ向上しています。また、「自分から進んで学習に取り組んでいる」も36.7%と数値は低いものの、昨年度に比べ20%ほどの向上が見られました。

「授業がよくわかる」ことや「自分で学習に取り組み学習内容が理解できるようになる」ことは、子供たちに「学校を楽しい」と感じさせる上で重要な要素です。研究授業等を通じて、より楽しい授業づくりを追求し、目標達成を目指していきます。

また、読書アルバムの作成や給食時間の読み聞かせなど、子供たちに読書を楽しいと感じさせる取組も実施しています。読書集会の内容等についても検討し、今後も自ら進んで読書を楽しむ児童の育成に努めていきます。

開かれた学校、責任を果たす学校づくり

今年度より、保護者の皆様の声を学校運営に生かしやすい体制づくりの一環として学校評価委員会を開催しました。アンケートだけでなく、直接保護者の皆様と学校職員が学校の成果や課題について意見を交換することでより開かれた学校づくりにつながっていくと考えています。

また、より働きやすい環境づくりを目指して業務改善を推進し、教職員の時間外勤務も減少しています。業務改善が学校教育活動の充実につながりつつあります。今後も引き続き取り組んでいきます。

三学期の子どもたちへのアンケートで、「学校は楽しい」の4段階評価の4は73.3%でした。子どもたちが毎日笑顔で登校することができるよう努めて参りますので、今後とも教育活動へ御支援、御協力のほどよろしくお願いいたします。

## 3月の生活目標

1年間のしめくくりをしよう

## 3月の保健目標

健康生活を反省しよう

### 3月中旬～4月初旬の主な行事

10日(月) 第3回学校評議員会

11日(火) 卒業式予行

24日(月) 第78回卒業式

25日(火) 修了式・離任式

#### 【4月】

3日(木) PTA 旧理事会

4日(金) 入学式準備(新3～6年生)

7日(月) 令和7年度新任式

1学期始業式

入学式

PTA 交通指導(7・8・9日)

8日(火) 身体測定

9日(水) 知能検査(3・5年)

10日(木) NRT 学力検査(国・理)

11日(金) NRT 学力検査(社・算)

### 2月の行事・できごと紹介

#### ○ 地域貢献活動(百笑の会花の苗植え)

2/10日(月) 地域の百笑の会のみなさんと市道小田-小浜線沿いの花の苗植えを行いました。

きれいに整えられた畝に子供たちは、大きく育ったたくさんの花の苗をポットから取り出し土の感触を感じながら丁寧に植えていきました。

先日、青少年育成委員の方が来校した際、花植え活動を紹介すると、「小浜線を通るとき、きれいに咲いている花が視界に入ると自然とスピードを少し落として走っています」と話してくださいました。小浜百笑の会の花壇が多くのドライバーに安全運転を呼びかけていることが分かるうれしい話を聞くことができました。



#### ○ スマホ・ケータイ安全教室

2/8(土) 家庭教育学級でこれから子供たちにスマホやケータイを安全に使わせるために保護者が気を付けることを学ぶスマホ・ケータイ安全教室が行われました。

KDDI から派遣された認定講師の大浦さんに子供たちを取り巻くネット環境やSNSを通して起こったトラブル等について教えていただきました。

いつか子供たちも自分のスマホやケータイを持つ日が来ます。その時にスマホ・ケータイを正しく安全に利用させるために家庭でルールを決めたり、保護者の責任のもとフィルタリングをかけたりすることが必要だということを知ることができた学習会でした。



#### ○ お別れ遠足

2/27日(木) 6年生を送る会とお別れ遠足がありました。

6年生を送る会は、6年生に向けて各学級がクイズやダンスなどの出し物を披露しました。どの学級も工夫されていて6年生も楽しそうでした。会の最後には、6年生に内緒で昼休みに練習してきた「ひまわりの約束」を1年生から5年生全員で歌いました。中には感極まって涙を流しながら歌っている子供たちもいました。6年生にしっかりと感謝の気持ちを伝えることができた感動的な会になりました。



お別れ遠足は、野久美田農村公園に行きました。初めて行く公園でしたが遊具もあり隣接する公民館のトイレも貸していただき、子供たちも安心して遊ぶことができました。5年生が企画した全校レクリエーションは大盛り上がりでした。6年生の後を継ごうとしている5年生に頼もしさを感じるひと時でした。

